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Stadt Halle (Saale)        13. Mai 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Zustand der Zwintschönaer Straße 
in Reideburg  
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04060 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung  
 
1. Inwiefern konnten Verbesserungsmöglichkeiten vor Ort geprüft werden? 
 
Die Straße entspricht nicht dem Stand der Technik. Es ist ein grundhafter Ausbau 
erforderlich. 
 
 
2. Inwiefern steht eine Finanzierung für eine Sanierung in Aussicht?  
 
Eine Finanzierung steht aktuell nicht in Aussicht. 
 
 
3. Anwohner der Straße hatten der Stadt Jungeichen zur Bepflanzung entlang der 

Straße oder an einem anderen Platz in Reideburg zur Verfügung gestellt. Welcher 
Platz wurde von der Verwaltung zur Bepflanzung angeboten? 

 
Es gibt ein Angebot, selbst aufgezogene Eichenpflanzen zur Verfügung zu stellen. Die 
Pflanzware muss noch auf Eignung geprüft werden. Erst dann kann ein Vorschlag für eine 
Anpflanzung (Ort + Zeit) erfolgen. 
 
 
4. Größere Betonblöcke stellen an Straßenrand ein Hindernis dar? Was plant die 

Stadtverwaltung ggf. bezüglich einer Entfernung? 
 
Die Betonteile wurden im Ergebnis von Anwohnerbeschwerden aufgestellt, da der 
Randstreifen ständig zugeparkt war und Fußgänger/innen, insbesondere Schüler/innen auf 
der Straße laufen mussten. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


